
Lui, la Parole du Père, Lui, qui nous a apporté la bonne nouvelle (Is 61, 1), 
Lui, qui est en lui-même la bonne nouvelle (cf. Lc 4, 18), il s’est fait notre 
serviteur (Ph 2, 7), « il n’est pas venu pour être servi mais pour servir » (Mc 
10, 45). «  Il s’est fait le diacre de tous », a écrit un Père de l’Église (Saint 
Polycarpe, Ad Phil. V, 2). 
CommeComme il a fait Lui, ainsi nous sommes appelés à être ses annonciateurs. Le 
disciple de Jésus ne peut aller sur un chemin différent de celui du Maître, 
mais s’il veut annoncer il doit l’imiter, comme a fait Paul : aspirer à devenir 
serviteur. En d’autres termes, si évangéliser est la mission confiée à chaque 
chrétien dans le baptême, servir est le style avec lequel vivre la mission, 
l’unique manière d’être disciple de Jésus. 
EstEst son témoin celui qui fait comme Lui : celui qui sert les frères et les 
sœurs, sans se lasser du Christ humble, sans se lasser de la vie chrétienne 
qui est vie de service.
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